

# 学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 10月23日号

平成26年10月23日  
大阪市立十三中学校



## 音楽科全市研究発表会が行われました

10月15日（水）に体育館で音楽科の大阪市立中学校教育研究発表会が行われました。本校音楽科の姜先生が公開授業を行い、その後研究協議が行われました。公開授業は1年3組で行われ、学校生活をテーマに、歌詞とメロディを生徒たちがグループで話し合って創作し、発表するという自主的な学習活動を中心とした授業でした。生徒たちはたくさんの参観の先生方の前で、自分たちの創作した歌を元気に発表していました。研究協議は公開授業について、評価について、各学校の実践等について活発に意見交換され、大阪教育大学の田中龍三教授から指導講評をいただきました。今回の発表に際して、たくさんの生徒たちが協力してくれました。会場準備と後片付けも、とてもスムーズで、来校しておられた多くの先生方が大変感心しておられました。1年3組のみなさん、2年3組のみなさん、吹奏楽部、サッカーチーム、卓球部のみなさん、ありがとうございました。よりよい授業をめざして、先生方もがんばっていきます。



## 生徒会のみんなが活躍しています

今週、生徒会が中心となって、あいさつ運動をおこなっています。地域の方々や来校される方々から「十三中学校の生徒は、本当にあいさつがきちんとできますね」といつもおほめの言葉をいただきます。あいさつは人と人とのつながりを生み出す大切な心の表れです。やさしい言葉のやりとりを心がけたいですね。また今週は赤い羽根募金にも生徒会が中心となって取り組んでくれています。11月5日

（水）には後期生徒会役員選挙が行われます。生徒会の活躍が学校を変えて行っています。



## 進路保護者説明会 進路懇談について

11月14日（金）15時30分より体育館で3年生の保護者対象の進路保護者説明会が行われます。進路指導主事より来春の入試の概要の説明、進路に関する予定などの説明があります。また3年生は11月17日（月）から各学級で進路懇談が始まります。懇談では具体的な受験校や進路先について相談することになります。自分で判断するのではなく、必ず自分の考えを保護者に伝え、よく相談をした上で懇談に臨みましょう。



## お花を植えていただきました

学校元気アップとボランティアの方々が秋から春にかけて咲くお花の植え替えを行ってくださいました。古い土を乾かして、虫や根をとり、新しい土を作り、100個ものプランターに新しい花を植えてくださいました。丸いプランターにはチューリップの球根も植えていただいています。美しい花々が咲くのが今から楽しみです。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



文化祭の保護者見学 日程  
10月28日（火）2年舞台発表  
9時～11時30分（体育館）  
10月29日（水）3年舞台発表  
9時50分～11時30分（体育館）  
10月30日（木）展示見学  
13時10分～15時10分（各教室）  
VTR鑑賞（体育館）  
3年 13時10分～13時50分  
1年 13時50分～14時30分  
2年 14時30分～15時10分